

Page 2 du journal de Slythe

Alors que je descends dans les profondeurs de la caverne de Grès, je m'interroge. Pourquoi l'Englouti voudrait-il me mettre à l'épreuve ainsi ? Ne me suis-je pas montré loyal ? N'ai-je pas dispensé Sa parole ? N'ai-je pas obéi à Ses lois ? Ce voyage a été cruel et injuste. Plus d'une fois, j'ai failli trépasser. J'ignore si je pourrai atteindre Sa demeure. Mais non, je ne dois pas penser ainsi ! Je dois L'atteindre ! Je dois Le voir. Sinon, le monde des hommes sera condamné. Je n'ose m'attarder plus longtemps, car je n'ai aucun désir de subir Sa colère. Je dois Lui apporter l'offrande.